



MINI-CHABAL DANS LA TOURMENTE

Cité pour acte d'anti-jeu par la commission de discipline Britannique (Voir Photo), le troisième ligne français Mini-Chabal risque une lourde sanction. En début de saison, la ligue promettait de sévères sanctions en cas de mauvais gestes. Marco Bergamasco a pris 13 semaines pour une simple fourchette. Combien pour un étranglement ? 2008, décidément une mauvaise année pour les Chaballiens.

L'ÉQUIPE-FR

ZERO ZE ROSE

Historique !! Une semaine après le match entre les parlementaires anglais et français, notre équipe de journalistes n'a toujours pas trouvé trace d'un 0-0 pour un match de rugby.

Les recherches du Président Petriarte, pourtant grand spécialiste des archives, sont restées sans résultat.

D'après nos investigations, il faut bien remonter 78 ans en arrière pour assister au dernier score vierge entre deux nations européennes.

Chapeau messieurs !!



Les joueurs au calme apparent : Après un match très engagé, parfois viril mais toujours correct, Français et anglais se sont retrouvés pour la photo d'après-match. Une «grappe» géante franco-anglaise qui a fait très plaisir à un certain Patrick Leclercq.